



Auvergne-Rhône-Alpes

Une session de formation Concepteur européen maison passive (CEPH)

Fibois 42 et La Maison passive organisent une session de formation Concepteur européen maison passive (CEPH) de dix journées qui débutera le 2 octobre à Saint-Etienne. *“La conception d’un bâtiment passif nécessite un savoir-faire spécifique. Afin de répondre à la demande grandissante de constructions passives, la formation CEPH apporte tous les éléments nécessaires aux professionnels qui veulent développer ce type de constructions”*, souligne Fibois 42. Cette formation s’adresse aux entreprises du bâtiment, aux architectes, aux ingénieurs, aux maîtres d’œuvre, aux bureaux d’études... Les dix jours du cursus se découpent en 9 modules permettant d’aborder les principes du bâtiment passif, ses aspects techniques (enveloppe, ventilation, ECS, fenêtres), le logiciel de calcul PHPP mais également ses aspects économiques. La formation CEPH est reconnue à l’échelle européenne, et par le RGE. Elle se clôture par un examen qui permet d’acquérir le titre de Concepteur européen bâtiment passif. L’interprofession Fibois 42 précise qu’il n’y a pas de prérequis obligatoires pour les participants, mais qu’il est conseillé d’avoir des bases en calculs thermiques.

>> Renseignements et inscriptions auprès de Fibois 42 – 20, rue Balaÿ – 42000 Saint-Etienne
04 77 49 25 60 – www.ifb42.com – www.lamaisonpassive.fr

